



9 Pièces

414 m²

Réf. AR1200

2 290 000 €

La Teste-de-Buch

Maison à vendre (33260)

ARCHIK

IMMOBILIER & ARCHITECTURE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Architecture contemporaine, cette maison de 414 m², sur un terrain de 2 220 m², constitue un lieu hors du commun, à proximité du lac et du village de Cazaux. Réalisée en 2018, elle se caractérise par un ensemble de trois unités géométriques en béton abrité sous des toits terrasses, qui délimitent les différents espaces à vivre et s'articulent autour d'un beau jardin paysager, agrémenté d'une piscine en L. Elle s'organise sur deux niveaux : au rez-de-chaussée, un vaste séjour avec cheminée, une spectaculaire cave à vin vitrée qui s'étend sur la quasi-totalité du mur, une cuisine indépendante ...

Contemporary architecture, this house of 414 m², on a plot of 2,220 m², constitutes an extraordinary place, close to the lake and the village of Cazaux. Built in 2018, it is characterized by a set of three geometric concrete units sheltered by roof terraces which delimit the different living spaces and are structured around a beautiful landscaped garden and its L-shaped swimming pool. It is organized on two levels with on the ground floor a large living room, its fireplace and a spectacular glass wine cellar which extends over almost the entire wall, a fully equipped independent kitchen, a ...

ARCHIK

252 BOULEVARD DE LA COTE D'ARGENT - 33120 ARCACHON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



ARCHIK
IMMOBILIER & ARCHITECTURE